

**OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros**

**Asuntos Taurinos Hispano Franceses presenta dos festejos para la Feria Real "de categoría y atractivos"**

**El día 2 harán el paseíllo El Cordobés, Padilla y Fandi y el 3 debutará con caballos Miguel Ángel Serrano.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Viernes 17 de agosto de 2012 - 17:23



El centro cultural Adolfo Lozano Sidro acogía ayer la presentación del cartel anunciador de los festejos taurinos de la próxima Feria Real de Priego, evento que contó con la presencia de un buen grupo de aficionados así como de los novilleros locales Eduardo Jurado y Miguel Ángel Serrano, integrantes del festejo previsto para el lunes 3 de septiembre en el que Serrano debutará con caballos.

Una cartelería original, ya que como señaló el presidente del Área de Cultura del Consistorio prieguense, Miguel Forcada, se sale de lo habitual al

utilizarse como fondo una imagen de la Fuente del Rey.

En lo que respecta a las combinaciones que conforman la Feria prieguense, Andrés Dorado, en representación de Asuntos Taurinos Hispano Franceses, destacó la "categoría y el atractivo" del cartel previsto domingo 2 de septiembre, con Manuel Díaz 'El Cordobés', Juan José Padilla y David Fandila 'El Fandi', que lidiarán reses de Julio de la Puerta. Un cartel, "con el que la empresa ha apostado muy fuerte por Priego en su primer año al frente de Las Canteras", como indicó Dorado.

Pero si atractivo es para la empresa este cartel, para la afición prieguense, como así destacaba Andrés Dorado, también lo será el previsto para el 3 de septiembre, en el que está prevista la celebración de una novillada mixta en la que debutará con caballos Miguel Ángel Serrano, que hará el paseíllo junto al también prieguense Eduardo Jurado y el joven rejoneador sevillano Luis Valdenebro, lidiando novillos de Paco Sorando, que según Dorado, "son animales de lujo, preciosos y de categoría".

En relación al precio de las localidades para ambos festejos, Andrés Dorado los definió como "bastante asequibles", destacando en este sentido las entradas a 3 euros que se pondrán a la venta para menores de 15 años, "con lo que queremos que los futuros aficionados que tengan acceso a estos espectáculos para que se enganchen a lo que es el toreo".

Por su parte, Justo Benítez, también en representación de la empresa, enfatizó en la importancia del cartel del 2 de septiembre, "con tres toreros del grupo especial, que están actuando en todas las ferias importante", haciendo referencia igualmente a la novillada de Paco Sorando, "de lujo y en la que tenemos mucha confianza", indicando en relación a los precios que éstos, "ya no se puede rebajar más".

Finalmente, por parte del Miguel Forcada se recordó que el Ayuntamiento concederá un trofeo, aún sin concretar, al triunfador o a la mejor faena de la Feria, indicando igualmente Andrés Dorado la celebración durante las mañanas de los días 2 y 3 de septiembre de unos encierros infantiles, así como la celebración de

una clase magistral de toreo de salón en un día, aún por confirmar.